

résidences immobilier

Venez découvrir ce magnifique appartement de 3 pièces 72.24m² (120m² habitable), idéalement situé au dernier étage sans ascenseur d'un bel immeuble bourgeois, au cœur de la célèbre rue d'Antibes. Cet appartement, entièrement rénové avec des matériaux de qualité, offre un cadre de vie exceptionnel.L'entrée de l'appartement est spacieuse et dispose d'un placard intégré, parfait pour optimiser le rangement. Le vaste séjour, baigné de lumière, est doté d'un parquet au sol qui apporte une touche chaleureuse et authentique. Les murs en pierres apparentes ajoutent du caractère et du cachet à cet ...

Come and discover this magnificent 3-room apartment of 72.24m² (120m² usable area), ideally located on the top floor without an elevator of a beautiful bourgeois building, in the heart of the famous rue d'Antibes. This apartment, completely renovated with quality materials, offers an exceptional living environment. The entrance of the apartment is spacious and features a built-in closet, perfect for optimizing storage. The large living room, bathed in light, has parquet flooring that brings a warm and authentic touch. The exposed stone walls add character and charm to this living space, ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





